



Acuerdo con Chiquita, las contradicciones

El contralor Anel Flores dijo que aún está a la espera de que el Ministerio de Comercio e Industrias envíe el acuerdo con la empresa Chiquita para el debido refrendo. Las palabras del contralor contradicen al ministro Julio Moltó, quien aseguró que una de las razones por las que no hacía público el documento era precisamente el refrendo de la entidad fiscalizadora

Página 4A



LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.577

www.laestrella.com.pa

Sábado

75¢

4 de octubre de 2025

176 AÑOS

Reformas electorales, en pausa por el fuero y el voto de la Fiscalía

La Comisión Nacional de Reformas Electorales no ha conseguido avanzar después de tres sesiones debido al reclamo de los partidos políticos —con excepción de MOCA— contra la decisión de restringir el fuero electoral penal y el voto de la Fiscalía Electoral, que se pronunció a favor de la limitación. Los colectivos sostienen que ese tema no es de su competencia y, por lo tanto, no tiene facultad para resolverlo. Ahora serán los magistrados del Tribunal Electoral quienes deberán tomar una determinación **Página 2A**

Hamás acepta liberar rehenes bajo el plan de paz de Trump



El grupo islamista palestino Hamás anunció este viernes que ha decidido liberar a todos los rehenes israelíes bajo los términos expresados por el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, y señaló su disposición a negociar de forma inmediata los detalles del acuerdo de paz **Página 3A**

Transporte

Metro de Panamá convoca licitación del teleférico de San Miguelito por un costo estimado de \$278 millones **Página 2A**

PRD, entre la parcial renovación y la pérdida de adherentes

Las últimas estadísticas del Tribunal Electoral dan cuenta que el PRD ha perdido 75 mil adherentes, mientras que ocho candidatos buscan la Secretaría General del colectivo **Página 3A**

La Sub-20 de Panamá se despide de Chile

Adriana Thomasa | EFE



La selección de fútbol Sub-20 cayó derrotada ante Corea del Sur en su último partido en la fase de grupo del Mundial de Chile de esta categoría. Con la derrota, el equipo panameño solo logró sacar un punto y quedó fuera del certamen.

El tren Panamá David y su efecto en la estrategia aeroportuaria capitalina



La elección de Albrook resulta estratégica: son 92.94 hectáreas con un valor logístico excepcional por su cercanía a los puertos, el Canal, la Terminal de Transporte, el Metro y el Corredor Norte. Este espacio podría convertirse en un nuevo distrito urbano multimodal **Página 2B**

OCTUBRE
MES DEL
AHORRO

¡AHORRAR HOY ES ASEGURAR
TU TRANQUILIDAD MAÑANA!

Ahorrar en el SIACAP es una opción real.

COLEGIO NACIONAL
CON PASO FIRME

SIACAP

ANZ19669

SÍGUENOS
EN NUESTRAS REDES Y
MANTENTE INFORMADO

estrellaonline
estrellaonline

Suscríbete al:
204-0055
Chatea 6676-1988



INGRESA A NUESTRO:
WhatsApp Channel
Y MANTENTE INFORMADO DE LO
ÚLTIMO EN PANAMÁ Y EL MUNDO



7 451089 100052